

REUNIÓN DEL CONSORCIO DEL PROYECTO PARA LA CREACIÓN DE UN LIVING LAB TRANSFRONTERIZO INNOV4LIFE EN EL CENTRO DE INVESTIGACIÓN PARA LAS DEMENCIAS CIDIFAD EN PORTUGAL

- *La Santa Casa da Misericórdia de Riba D'Ave hizo de anfitrión acogiendo en las instalaciones del CIDIFAD la cuarta reunión del proyecto.*
- *En la reunión se expuso el estado actual de las actividades principales del proyecto, con un particular énfasis en la cuestión del Living Lab de Vigo, en lo tocante a la ACIS.*

CONTENIDOS RELACIONADOS

Innov4life

Santiago de Compostela, 3 de abril de 2025.- El pasado viernes, 28 de marzo, tuvo lugar a cuarta reunión presencial de socios del proyecto Innov4life, en el marco de unas jornadas de trabajo organizadas por el componente portugués del consorcio Santa Casa da Misericórdia de Riba D'Ave (SCMRA), en las instalaciones del CIDIFAD (Centro de Investigaçã, Diagnóstico, Formação e Acompanhamento das Demências), adscrito a ella. A ella acudieron representantes de la Agencia Gallega de Conocimiento en Salud (ACIS) y el Servicio Gallego de Salud (SERGAS), junto con el resto de los socios gallegos (Universidad de Santiago de Compostela y Asociación de Familiares de Enfermos de Alzhéimer- AFAGA) y portugueses (Universidad de Porto y UPTEC - Parque de Tecnología).

Las jornadas contaron con la participación de los presidentes de la Comisión Ejecutiva de la SCMRA, y del Consejo de Administración de la Unidad Local de Salud del Alto Ave (Portugal), quien dieron la bienvenida a los participantes y explicaron el funcionamiento de sus instituciones, y de investigadoras de la Fundación Intrasy y de la Universidad de Aveiro, y empresarios locales, que presentaron sus respectivos proyectos relacionados con la innovación.

Tras una visita a las modernas instalaciones del CIDIFAD, los socios realizaron su reunión en la que discutieron los avances del proyecto INNOV4LIFE, y establecieron los próximos pasos a seguir al amparo de él. Especial interés tuvieron los puntos relativos a la situación del nuevo Living Lab transfronterizo que se establecerá en el área sanitario de Vigo y su homólogo del CIDIFAD, así como la próxima convocatoria para la participación en el Living Lab, a través de la Red de Living Labs de Salud de Galicia (LABSAÚDE).

El Innov4life tiene por objetivo crear un Ecosistema Transfronterizo de Innovación Colaborativa en Salud Digital en la eurorregión Galicia-Norte de Portugal mediante la generación de protocolos adecuados, la investigación, la formación y, sobre todo, el establecimiento de una red de Living Labs transfronteriza que sirva a las dos regiones para testar soluciones de salud digitales en entornos reales.

El proyecto está cofinanciado por la Unión Europea (a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional, FEDER), en el marco del programa Interreg - Programa de Cooperación Transfronteriza España-Portugal (POCTEP) y cuenta con una dotación global de 1,5 millones de euros.

